



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	7933633
Prix	299 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Vous serez séduits par ce lumineux appartement traversant à deux pas du marché Forville.L'appartement se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte climatisée, deux chambres avec dressing et climatisation, salle d'eau/toilette.Le bien est actuellement exploité en location courte durée partiel, il sera vendu entièrement équipé et meublé. Il a généré 15.000€ net sur l'année 2022.La cage d'escalier vient d'être rénové et la platine interphone est neuve.La toiture va être rénové.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

You will be charmed by this bright, traversing apartment just steps away from the Forville Market.The apartment consists of a spacious living room with an open, air-conditioned kitchen, two bedrooms with dressing rooms and air conditioning, and a shower room/toilet.The property is currently used for partial short-term rental, and it will be sold fully equipped and furnished. It generated a net income of €15,000 in the year 2022.The stairwell has just been renovated, and the intercom panel is new.Information about the risks to which this property is exposed is available on the Georisques ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

